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LE MOT DU PRESIDENT 
 

             

 

   Chers Amis, 

 

 

La vie de notre Club, en ce mois de vacances, se déroule à un rythme moins soutenu.  

Quel plaisir cependant de constater qu’au dîner de camaraderie de la mi-juillet, nous serons une bonne 

vingtaine de membres. 

 

Ce temps des vacances, dédié au repos et à la détente peut-être aussi celui de la préparation de la rentrée. 

 

A Rennes Nord, les projets ne manquent pas. Ils ne sont pas encore parfaitement coordonnés au regard du 

calendrier. Il n’est pas impossible que dans une ou deux circonstances, nous soyons amenés à changer le 

jour de notre réunion statutaire, ceci afin de faciliter les choses et d’élargir la participation aux familles. 

Beaucoup donc de concertation préalable et de travail pour nos Commissions. 

 

A cet égard, il m’est particulièrement agréable de constater que sous l’impulsion de notre Président Elu, 

les Présidents de Commissions se réuniront rapidement pour la définition et la mise en œuvre de nos 

nombreux projets. 

 

Il n’est pas inopportun de rappeler que nos diverses commissions ont un rôle de proposition déterminant 

dans la vitalité de nos clubs. 

 

Au sein de Rennes Nord, tous les membres sont engagés dans une ou plusieurs Commissions. 

N’est-ce pas le signe que nous réaliserons une fructueuse année rotarienne ? Le thème de celle-ci est : 

« LA PAIX PAR LE SERVICE ». Comment ne pas souligner, comme notre Gouverneur l’a fait lors de 

notre SFPE, qu’il signifie : 

                      Avoir confiance, 

                      Etre à l’écoute 

                      Rencontrer les autres, 

en prenant appui sur un socle de valeurs et de convictions partagées.  

 

Le Président du R.I. nous a ainsi tracé la voie. A nous donc de l’emprunter. 

 

Avec toute mon amitié. 

                               

 

Auguste 
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CALENDRIER DES MOIS A VENIR  

 

JUILLET 

 

Jeudi 5 juillet 19 h 30 Apéritif  

Jeudi 12 juillet 19 h 30 Dîner de camaraderie Visite de Pauline BOZEC 

Jeudi 19 juillet 19 h 30 Apéritif  

Jeudi 26 juillet 19 h 30 Dîner mixte 
 

 

SEPTEMBRE 

 

Jeudi 6 septembre 19 h 30 Apéritif  

Jeudi 13 septembre 19 h 30 Dîner de camaraderie  

Jeudi 20 septembre 19 h 30 Apéritif La chasse par M. Tesson 

Jeudi 27 septembre 19 h 30 Dîner mixte  

 

N’oubliez pas de vous inscrire auprès de: 

Christian Méar 

06 11 08 34 57 

cmear@jurisdomus.com 

 

 

En cas de modification prévenir notre Proto au plus tard le mardi soir précédent 

 

 

mailto:cmear@jurisdomus.com
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DATES A RETENIR 
 

 

Repas du mois d’août avec un coût compris entre 29 et 32 € (le menu s’entend vin et café compris). 

 

Le 2 août :  Le Galopin :   21 avenue Janvier à Rennes      29 €  

Le 9 août :  L’Amiral :    Place de Bretagne à Rennes      31 €   

(Sous réserve qu’il y ait au moins 10 personnes) 

Le 16 août :  L’Autre Sens :   11 rue Armand Rebillon à Rennes     30 €  

Le 23 août :  Paris-New-York :  276, rue de Fougères à Rennes     30 €  

Le 30 août :  Le Germinal :  Cours de la Vilaine à Cesson-Sévigné   32 €. 

 

 

 

Jeudi 4 octobre :   Visite du Gouverneur   

 

 

Jeudi 11 octobre : Conférence de Madame Gâtel, maire de Chateaugiron 
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DISCOURS DU PRESIDENT SORTANT 
 

 
 
 

Chers Amis 

 
L'année rotarienne 2011/2012 s'achève. 

Sans doute n'avons-nous pas réalisé tout ce que nous avions projeté ! 

Mon plus grand regret sera indiscutablement de n'avoir pu mettre au point l'AIPM que nous avions 

projetée avec Renée Marie en direction de l'Afrique et de son dispensaire ambulant. C'était une belle 

idée à nos yeux , 

Mais il ne sert à rien de regarder en arrière ; 

Les fonds que l'année 2011/2012 laissent à la disposition du Club, grâce aux actions qui se sont 

déroulées, permettra, je n'en doute pas, aux Présidents à venir de réfléchir à l'initiation de telles 

opérations ; 

Ils (Les présidents à venir) auront d'ailleurs tout loisir de le faire puisque, dans la logique des choses, le 

poste de Président est pourvu jusqu'en 2018. 

Je voudrais vous dire le plaisir que j'ai eu au cours de cette année écoulée de présider le Club de 

RENNES NORD. 

Contrairement à ce que nous entendons trop souvent, Je pense que le rôle du Président, dés l'instant 

où il est entouré d'un comité efficace, de commissions dynamiques et d'un club réactif et participatif, 

est un régal 

J 'a i  eu cette  chance cette  année et  je  voudrais  adresser  un remerciement particulier aux 

membres de mon comité qui m'ont si bien épaulé au cours de cette année et que je vous remercie 

d'applaudir 

Soyez en tous vivement remerciés 

Repasser très rapidement, si vous le voulez bien, les actions qui ont été menées au cours de cette 

année, sans nous y appesantir, mais simplement pour montrer qu'à plusieurs, on peut réaliser 

de belles et grandes choses 

Les photos qui vont défiler tout au long de la soirée vous rappelleront combien vous vous êtes 

investis 

 La Braderie du 25 septembre 2011  

Nos actions ont commencé dès le 25 septembre par la braderie dans le quartier Sainte Thérèse, 

parfaitement managée par Auguste et Jean-Claude, avec l'aide de beaucoup d'entre vous et grâce 

à vos très nombreux dons que nous avons pu centraliser chez Auguste. 

Grâce aux relations d'Auguste, notre stand a bénéficié d'un emplacement privilégié sur l'axe principal 

de la braderie. 

Cette action orientée vers le handicap, nous a permis de récolter la somme de 1.300 € 

 La journée champignons du 15 octobre 2011  

Ce jour-là, nous avons vécu une journée d'une parfaite convivialité sous la responsabilité de Michel 

TESSON, parfaitement épaulé par Auguste MONNIER et Jean-Claude REGENT et grâce à la 

participation efficace de nos épouses réunies par Nicolle TESSON dans la préparation des repas 

Certes les champignons étaient légèrement dispersés, jouant à cache-cache avec les passionnés de 

la cueillette, mais le soleil, tout au long de cette magnifique journée d'automne, a su faire oublier 

ce caprice de la nature. 

Mais il en fallait d'autres pour décourager nos spécialistes en botanique ; je veux parler de Pierre 

et Josiane CILLARD qui, grâce à leur compétence, ont su intéresser les artisans de la récolte sur la 

classification qu'il convenait d'opérer entre les différentes espèces recueillies et, ainsi, éviter 

tout désagrément ultérieur... 

Cette sortie n'aurait pas été complète sans la découverte des richesses de l'Abbaye de Paimpont. 

 Le marché de Noël du 15 décembre 2011  
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Comment résumer la soirée du marché de noël autrement que par une cascade de remerciements et de 

félicitations ? 

Un grand merci à vous tous pour votre générosité et votre participation.. 

Un grand merci à Renée-Marie pour l'organisation de cette soirée et à Carole pour sa contribution à 

la réussite de cette soirée 

Incontestablement, c'était une belle façon de terminer l'année 2011. MERCI 

 L'accueil de Claire OLSEN  

Notre repas du 29 septembre a été l'occasion d'accueillir officiellement Claire OLSEN 

au sein du Club dans le cadre du programme « Echanges scolaires d'un an »,  le « 

Youth Exchange » ouvert aux jeunes de 15 à 25 ans. 

Claire est repartie aux USA il y a quelques semaines, ravie de son expérience, même si certaines 

difficultés ont pu se faire jour. 

Mes remerciements iront d'abord à Anne FOUCHE qui avait pris en charge cet échange avec les 

difficultés de trouver des familles d'accueil pendant un an et de faire le lien en permanence 

Mais également un vrai grand merci à toutes les familles d'accueil qui se sont mobilisées pour réussir 

cet accueil. 

 L'accueil du Gouverneur le 12 janvier 2012  

Nous avons eu le grand plaisir d'accueillir Jacques, notre gouverneur, venu en 

responsable du District nous redire l'importance du rotary et de nos engagements dans les actions 

que nous entreprenons pour le mieux-être de l'humanité 

Merci beaucoup Jacques pour ton investissement au sein du Rotary International 

 Les concours de l'Eloquence et Une tête et deux mains  
Le 21 janvier, Pierre COUDRAIS pour le concours « UNE TETE ET DEUX MAINS » et Jean-

Pierre NEIVA pour le concours de « l'ELOQUENCE » ont mobilisé autour d'eux toute une équipe 

de notre Club pour assurer, avec brio, la réussite de cette manifestation. La remise des prix 

le 1
er
 mars et l'article élogieux de OUEST FRANCE montre, si besoin était le retentissement de cette 

initiative auprès des jeunes, mais aussi de leurs parents et professeurs et donc du public. 

 Espoir en tête le 26 janvier 2012  

Le 26 janvier, Gérard FILLIOL et Jean-Claude REGENT ont permis, cette année encore, une 

belle participation de notre Club à l'action « ESPOIR EN TETE » ; savez-vous que cette action du 

rotary français va permettre, au plan national, un don de 1.000.000,00 € à la recherche sur 

les maladies du cerveau ? Nous ne pouvons qu'adhérer à ce type d'action. 

 Don du Sang les 27 et 28 janvier 2012 

Les 27 et 28 janvier 2012, Anne FOUCHE a entraîné le Club dans la collecte annuelle de « MON 

SANG POUR LES AUTRES » avec l'ensemble des clubs rennais. 

 Mardi Gras : déguisement de tête du 23 février 2012  

Le 23 février, nous avions tous plaisir à nous retrouver pour un repas un peu particulier : MARDI 

GRAS. 

Bon nombre des membres de notre Club avait accepté de jouer le jeu et sont arrivés méconnaissables 

sous leur déguisement ; merci à vous tous pour ce moment de détente animée par Jean-Claude 

REGENT et Fabrice BLANCHARD. 

 « ÉCHANGE E.G.E. » semaine du 10 au 17 mars (A. FOUCHE) 
Dès le samedi 10 mars à 14 heures, accueil de jeunes américains du TEXAS, avec leur Team 

Leader, dans le cadre des Echanges de Groupes d'Etudes (E.G.E.) sous la responsabilité 

d'Anne FOUCHE. 

Pendant toute la semaine, parfaitement organisée, ces jeunes ont été pris en charge, à tour de rôle, par 

les Clubs de RENNES, dans le cadre des actions Interclubs. 

Le 15 mars, notre Club a eu le plaisir d'accueillir tous ces jeunes au cours d'un repas mixte auquel 

avaient été conviées plusieurs personnalités dont le Consul des Etats Unis 

 Conférence de District 

Le samedi 17 mars, conférence de District au palais du Grand Large à SAINT-MALO  sous la 

responsabilité de notre Gouverneur et où nous avons eu plaisir à retrouver, outre les quelques 

500 rotariens inscrits à cette journée, le Groupe E.G.E., les jeunes étrangers présents en 

France dans le cadre des échanges  scolaires d'un an, les rotaractiens dont les membres du 

nouveau Club de Brest... 
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Journée parfaitement organisée et réussie 

 18 mars 2012: Green de l'espoir et scrabble  

Le 18 mars 2012: Deux manifestations le même jour sans que nous puissions y remédier puisque 

les dates nous sont imposées : 

 Le « Green de l'espoir », manifestation de golf au bénéfice de la mucoviscidose. Je 

remercierai particulièrement Fabrice BLANCHARD et son épouse Chantal pour la 

parfaite réussite de cette journée, malgré le temps capricieux ainsi que tous les membres 

du Club qui les ont aidés 

 Le « tournoi de scrabble », notre action pérenne, dont l'organisation a été assurée, 

cette année, par Christophe RAVELEAU et son épouse Sylvie. 

Malgré le partage des membres entre ces deux manifestations, cette journée a été un vif succès grâce à 

l'investissement de deux de nos nouveaux membres que je tiens particulièrement à remercier 

 Déplacement à COBLENCE  

Nous étions 19 participants dans ce déplacement effectué vers COBLENCE, dans le cadre de notre 

rencontre annuelle avec notre Club contact de DORMAGEN. 

Après une première halte à STRASBOURG que nous avons eu le plaisir de découvrir ou de 

redécouvrir sous un soleil généreux, nous avons poursuivi notre chemin jusqu'à COBLENCE où 

nous attendaient le président et plusieurs membres du Club de DORMAGEN. 

Cette rencontre a été émaillée de temps forts, notamment le samedi soir où nous avons eu la 

grande surprise et l'immense plaisir de recevoir un « Paul Harris Fellow » pour le Club, et, dans le 

même temps, de vivre l'attribution d'un deuxième saphir à notre ami Pierre LE TINIER qui a oeuvré 

pendant tant d'années au renforcement du lien entre nos deux Clubs. 

Permettez-moi toutefois de vous livrer mes réflexions : 

Ces échanges entre Clubs sont des moments très forts d'amitié et de convivialité où chacun de nous 

s'enrichit de la culture de l'autre. Dans un an, nous reverrons nos amis de DORMAGEN. Je voudrais 

seulement vous inviter à réfléchir sur l'importance de ces relations et donc, à participer le plus 

nombreux possible à ces rencontres. Nous étions 19, nous aurions pu être 80 ; la fête n'en aurait été que 

plus belle ! 

Un grand merci à Pierre Olivier et à Pierre pour la parfaite organisation de ce déplacement. 

 Rallye du 9 juin  

Parfaitement organisée par toute une équipe réunie autour d'Edouard et Marie-Annick 

VERGER, cette journée nous a permis d'approfondir notre connaissance du « Golf » malgré le temps 

pas toujours très favorable. 

Les organisateurs n'avaient pas ménagé leurs efforts pour nous permettre de passer une 

excellente journée, tant au niveau de l'accueil par les « autochtones » qu'au niveau du parcours et 

des questions qui ont émaillé toute cette journée. 

Pari parfaitement réussi. 

Un très grand merci à Edouard et Marie Annick, à Auguste et Paulette, à Jean-Claude et Marie Paule et à 

Anne. 

 Réunion statutaire du 14 juin  

C'est vraiment un immense plaisir que celui de pouvoir remettre le produit de nos actions de l'année 

aux différentes associations pour lesquelles chacun de vous à œuvrer : 

 Les petites sœurs de Pauvres qui ont reçu un chèque de 3.500,00 € provenant du Marché de Noël 

 L'association AGIR, en charge de personnes handicapées, à laquelle nous avons pu 

remettre un chèque de 2.500,00 €, notamment grâce à la braderie. 

 L'association « VAINCRE LA MUCOVISCIDOSE », attributaire d'un chèque de 5.500,00 € 

grâce aux actions cumulées du Green de l'Espoir et du tournoi de scrabble. 

Cette soirée s'est poursuivie par l'intronisation de deux nouveaux membres au sein de notre Club  

 
Carole JEZEQUEL et Bruno CHAUVEL 

 

A nouveau, je leur souhaite la bienvenue dans le Club au sein duquel, je n'en doute pas, ils sauront 

apporter leur contribution et leur dynamisme pour les actions à venir. 

 Sans oublier 

Un grand merci à Renée-Marie pour toute l'aide qu'elle m'a apportée au cours de cette année 
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de présidence. Sans elle, cette année n'aurait assurément pas été ce qu'elle a été, notamment à 

l'occasion du marché de Noël, mais bien au-delà dans le souci permanent de réussir l'année. Un 

très grand merci 

Un grand merci également à Gérard PAGER pour sa participation à l'action au bénéfice des 

japonais en relation avec la Ville de SENDAI à la suite du tremblement de terre de Fukushima 

Un même grand merci à Michel TESSON pour son travail permanent dans la réalisation 

de notre bulletin et toutes mes félicitations pour sa nomination à la tête des PHF au sein de notre 

Club 

Enfin, je terminerai par René DABARD. René m'a informé il y a quelques semaines de son souhait 

de se retirer de notre Club. Je voudrais lui dire combien nous regrettons sa décision que nous 

respectons ; Un grand merci pour tout ce que tu as apporté au Club sachant que tu m'as assuré que 

tu restais en contact avec nous. Le comité à l'unanimité a décidé de te conférer l'honorariat pour te 

permettre de rester parmi nous et de rejoindre ainsi Edouard VERGER, Monique 

GUEZILLE, Philippe MUGLER et Jean-Pierre GOSSSELIN, nos membres d'honneur actuels. 

Mais notre année a été aussi marqué par le départ de notre ami Michel MONNIER ; permettez-moi 

en cette soirée d'avoir une pensée pour celui qui a toujours honoré de sa présence, avec Madith 

et Florence, ces moments privilégiés de notre club. 

 
Jean-Paul
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DISCOURS DU NOUVEAU PRESIDENT 

 

Monsieur le Past Gouverneur, Monsieur l'Immédiat Past gouverneur, 

Messieurs les Past Présidents, Mesdames, Messieurs, 

Chers Amis, 

 

Pardonnez- moi d'entamer mon propos de manière inaccoutumée. Celles et ceux d'entre vous, d'entre nous, 

qui sont, à quelque chose près, de ma génération, se souviennent peut-être d'une chanteuse populaire, à 

l'accent très british. Elle chantait Petula, que fais-tu là Petula ! 

Si je savais chanter, je vous chanterais « Auguste, que fais-tu là ! » 

Après un certain temps de résistance, j'ai succombé aux assauts de mes amis. Pourtant, parmi eux, 

beaucoup sont plus qualifiés que je ne suis, pour exercer la Présidence de notre club. 

Il est vrai que celui-ci a traversé une période tout en contraste. D'un côté, merveilleusement animée et 

dynamisée par Jean-Paul, de l'autre non dotée de son Président Elu. 

J'ai donc craqué à quelques jours seulement du séminaire de rattrapage des Présidents Elus, ce qui m'a fait 

dire aux autorités du District et à mes collègues présents : ne vous fiez pas aux apparences, je suis le plus 

jeune président élu. 

Très sincèrement, notre Club, plus que cinquantenaire, où règne une ambiance agréable, où l'on a plaisir à se 
retrouver et à échanger, ne pouvait demeurer plus longtemps dans l'incertitude quant à son équipe 
dirigeante d'une année. 

Alors, tout simplement, je ferai de mon mieux. J'ai été très sensible à vos petits mots d'encouragement : 

l'un me dit un seul mot merci, l'autre salue mon dévouement, un autre encore évoque la pérennité du 

Club etc .... 

Pour aller à l'essentiel, il ne s'agit que de notre Club. Dans sa vie, en 2012/2013, je ne vais être qu'un 

maillon, qu'un trait d'union entre une très belle et fructueuse Présidence et une suivante qui sera exercée 

par un jeune et talentueux rotarien qui vient d'ailleurs d'être distingué par le R.I. 

Alors et Paulette dans tout cela ? Pour ne rien vous cacher, je n'ai pas bénéficié de ses encouragements. 

Pourtant, je suis sûr qu'elle a compris, tant la complexité de la situation, que ma réaction positive à cet 

égard. Aussi, suis-je certain qu'elle me soutiendra dans l'exercice du mandat qui m'est ainsi confié. 

Venons-en maintenant à la vie de notre club sous trois aspects : 

 quelques projets à mener à bien, 

 notre organisation 2012/2013 

 la vie rotarienne 

Quelques projets à réaliser : 

Une suggestion m'a été faite tout récemment par un membre de notre club. Elle consiste à reprendre une de 

nos idées, émise en 2005/2006 : visiter le Sénat ou l'Assemblée Nationale. Nous allons donc l'exploiter 

sans tarder, la demande étant importante. Notre volonté d'aboutir est fortement affirmée. 

Notre Gouverneur nous a souvent rappelé, au cours de l'année qui vient de s'écouler, que nous 

sommes des clubs de professionnels. Aussi nous efforcerons-nous de vivre cette dimension du R.I. 
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C'est ainsi qu'un contact récent, avec l'un de nos « sleeping members »,
 
me fait espérer une intéressante 

conférence dans les tout prochains mois. 

Un autre contact a été établi en vue d'un exposé sur l'exercice de mandats publics locaux. J'espère 

que l'emploi du temps de la personne concernée l'autorisera à me dire oui. Il s'agit de Mme le maire de 

Châteaugiron, Présidente de la communauté de communes, sortie après un célèbre bras de fer de Rennes 

Métropole, Mme GATEL étant par ailleurs Présidente de l'Association des Maires d'Ille-et-Vilaine. 

Notre immédiat Past Président a accepté de prendre la responsabilité de la conduite d'un projet 

ambitieux : celui de l'organisation d'une vente aux enchères d'œuvres d'art et plus spécifiquement de 

tableaux. C'est un projet lourd, qui exige du temps et le respect de contraintes règlementaires. N'est-il pas 

de plus le prolongement de cette magnifique et fructueuse vente aux enchères de l'année dernière réalisée 

dans le cadre du marché de Noël. Cette perspective nous amène à renoncer en 2012 à notre 

traditionnelle vente de Noël. 

Nous aurons aussi la chance et le plaisir d'assister à deux conférences statutaires, celle de 

Carole Jezequel et celle de Bruno Chauvel. 

Vous ne pourrez pas échapper non plus à une réflexion que je sollicite depuis plusieurs années : elle porte 

sur les diverses approches du management. 

 

L'épouse de l'un de nos amis viendra aussi nous entretenir de son métier, de sa fonction, qu'elle exerce avec 

passion et enthousiasme. 

 

Nous savons aussi que Michel et Gérard, chacun dans un domaine spécifique, nous ferons partager les 

joies, les émotions, les observations dans la pratique de leur hobby : la chasse. 

Un temps fort de l'Amitié entre les peuples, marqué de plus, par les liens réels qui nous attachent à 

Dormagen, se déroulera chez nous durant le long week end de l'Ascension 2013. 

Où recevrons-nous nos amis allemands ? C'est la question que devra étudier la Commission des Actions 

Internationales. Des suggestions ont été présentées en vue d'une réception hors I-et-V. La commission 

pèsera le pour et le contre. 

Notre organisation 2012 — 2013 

Le Président de transition que je serai, vient de connaître une très belle année rotarienne, au sein d'un 

comité toujours positif, animé par un Président, derrière lequel se cachaient un animateur et un manager. 

Mon chemin est tout tracé : il doit mener sans à-coup à la Présidence de Pascal qui a participé activement à 

la formation de nos équipes. 

Le comité 2012 — 2013 se compose ainsi : 

Président Elu : Pascal  

Vice - Président : Patrick  

Past Président : Jean-Paul 

Secrétaire : Jean-Pierre Neiva-Palharès  

Secrétaire Adjoint : Gérard Jamain 

Trésorier : Stéphane Lefèvre  

Trésorier-Adjoint : Pierre Cillard 

Chef du Protocole : Christian Méar 
Chef de Protocole-Adjoint : Fabrice Blanchard 

Représentant des PHF : Michel Tesson 

La motivation de tous les membres du Comité, leur volonté de servir, leur attachement au Club sont 

tels, que nous travaillerons, j'en suis sûr, dans la sérénité et dans une excellente ambiance de camaraderie. 

Songez en outre que le Vice-Président m'a écrit il y a quelques jours : tu sais Auguste que je ne peux 
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rien te refuser. 

 

Si le Comité est l'un des organes essentiels à la bonne marche du club, nos Commissions constituent aussi 

l'un des éléments clés, de sa vie et de son animation. 

Un aspect doit être souligné : nous avons tenu à ce que chaque rotarien ait un rôle dans les 

commissions. C'est pourquoi chaque Président se trouve assisté d'un Vice-Président. 

A chacun donc le soin de s'organiser en fonction des complémentarités. 

La composition des Commissions  

 Actions Intérieures  

Président    Jean-Claude REGENT 

Vice-Président   E. Chouinard  

 Actions Publiques 

Président   Jean-François LEFEUVRE 

Vice-Président  P. Druelles 

 Actions Professionnelles 

Président   Jean-Pierre RENAULT 

Vice-Président  G. Pager 

 Actions Internationales 

Président   Pierre-Olivier BAYEC 

Vice-Président  Cl. Cheruy 

 Actions Jeunesse 

Président   Jean-Pierre NEIVA 

Vice-Président  P. Coudrais 

Formation  J.L. Burgot 

Critères Bourses Y. Neveu 

 Actions Effectifs 

Président   Pierre LE TINIER 

Vice-Président  P. Coudrais 

 Fondation Rotary 

Président   Gérard FILLIOL 

Vice-Président  B. Chauvel 

 Bulletin 

Président   Michel TESSON 

Vous avez remarqué l'attention apportée à la composition de la commission Jeunesse qui se trouve 

dotée de deux chargés de mission. Jean-Louis saura mettre sa compétence dans le domaine essentiel 

de la formation. Yves, pour avoir déjà appelé notre attention sur certains aspects des modes de sélections 

de nos boursiers, saura s'entourer pour conduire une réflexion sur ce sujet et faire des propositions. 

La bourse Paul Armand n'a pas été évoquée. C'est à dessein. Elle est sans doute unique dans notre District. 

Elle a ses règles propres, établies en harmonie avec la famille de notre regretté et illustre membre de notre 

Club. Cette belle action se poursuit sous la conduite de Raymond Celton, accompagné d'une petite équipe. 

René me suggérait récemment qu'une invitation de Philippe Armand pourrait être envisagée. Nous 

saurons en saisir l'opportunité. 

La vie de notre Club 

Nous avons un certain nombre de défis à relever : 

Lors du Séminaire des Présidents Elus, un effort a été demandé en faveur de la Fondation. Le district s'est 

fixé un objectif de 100 $ par rotarien. Gérard Filliol et Bruno Chauvel ont là un véritable challenge. 

Notre Vice-Président Patrick a conservé la responsabilité d'Espoir en tête. Merci Patrick. Essayons de nous 
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tourner vers les entreprises afin de faire participer les jeunes à cette magnifique action au service de la 

Recherche sur les maladies du cerveau. 

L'an dernier nous avons connu des moments exceptionnels dans la mobilisation du club, des moments où 

régnaient une ambiance joyeuse et bon enfant, génératrice d'efficacité et d'amitié. 

Tel était le cas pour la braderie, la journée champignons. Organisons-nous pour les renouveler. 

Il en a été de même pour la journée scrabble et le Green de l'espoir. Deux succès magnifiques pour lesquels 

les dates de 2013 sont d'ores et déjà arrêtées. Je suis sûr que Christophe et Fabrice sont déjà en état de 

pré-mobilisation. 

Alors tous ces projets, plaçons les sous les meilleurs auspices, ceux de l'amitié. Notre club sait bien la 

cultiver. L'on peut souvent l'observer. 

Lors de l'Assemblée de District le 16 juin, Jacques, notre Gouverneur nous a dit : l'amitié c'est 

quelque chose de très fort. 

En 2005-2006 j'avais pris la liberté de vous dire, l'amitié est comme une plante : il faut en avoir soin en 

permanence, elle est fragile, elle doit être cultivée avec une grande attention, un petit rien peut la 

fragiliser. Mais son épanouissement procure tellement de joie. 

Je nous souhaite donc une belle année rotarienne en comptant sur votre compréhension et sur 

votre soutien. 
 
 
 

A. Monnier 
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QUELQUES PHOTOS 

 
 

 
 
 
 

  
Le Président fait son bilan Le collier change d’épaules 

  
Le nouveau Président Honneur à la Brigade 

  
Jacques remercie son parrain René est Membre d’Honneur 
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DISTINCTIONS 
 

 

 

 

Avant le dessert, notre Past-Président a demandé à Auguste de bien vouloir lui remettre pour quelques 

instants le collier qu’il pouvait porter encore 24 heures. 

 

C’était pour honorer quelques membres du club avant d’abandonner ses fonctions. 

 

Il a appelé successivement : 

Etienne CHOUINARD qui a été fait P.H.F. par Michel Tesson 

Jean-Pierre NEIVA-PALHARES fait P.H.F. par Pierre Druelles 

Jean-Louis BURGOT fait P.H.F. par Arsène Hays 

Christian MEAR fait P.H.F. par Jean-Paul Gatel 

Et tout ceci naturellement suivant la formule consacrée: « Au nom du Président du Rotary International ». 

 

Le Président a ensuite appelé Auguste pour lui remettre un saphir en le remerciant d’avoir accepté de 

reprendre la tête du Club. 

 

Et enfin ce fut Arsène HAYS qu’il a honoré d’un quatrième saphir en remerciement de ce qu’il a fait pour 

le Club, en particulier en tant que représentant des P.H.F. 

 

Le Past Gouverneur Jacques Daguzan a remis un saphir à Yves Neveu de la part du District pour services 

rendus, en lieu et place d’Alain Finix empêché. 
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COMITE DU 3 JUILLET 2012 
                                                

Absent excusé : Pierre Cillard 

Présents : Auguste Monnier – Fabrice Blanchard – Patrick David – Jean-Paul Gâtel – Pascal Geffroy – 

Gérard Jamain – Stéphane Lefèvre – Christian Méar – Michel Tesson – Jean-Pierre Neiva. 

Auguste et Jean-Paul se sont mis d’accord pour régler les problèmes pécuniaires du voyage à Coblence. 

Le coût pour le Club de cette visite est de 2.550 €. 

Le Comité ne donne pas un avis favorable à la demande de subvention de l’Association « Clair-obscur » 

et à celle des « Sénégazelles de l’Espérance ».  

Notre Président s’est engagé auprès de la Fondation Rotary pour une somme de 2050 $ US, soit 41 $ par 

membre. Pas d’objection de la part du Comité. 

Abonnement au Rotarien : à ce jour, 17 de nos membres ont signé leur réabonnement. Une relance sera 

effectuée dans les prochains jours par Christian. 

Guidées par Jacques Daguzan, deux personnes souhaitent intégrer notre Club. La Commission 

« Effectifs » délibérera et fera part de ses propositions. 

Jean-Paul souhaite vivement qu’une convention soit enfin établie entre les clubs rennais à propos des 

échanges entre étudiants. Une lettre sera adressée au club de Rennes-doyen afin de préciser les 

responsabilités financières de chaque club rennais. 

Jean-Louis Burgot, chargé de la formation a demandé des précisions sur cette fonction. 

Jean-Paul intervient pour indiquer qu’après la prise en compte des statuts et du règlement intérieur trois 

directions s’imposent :  

1 – la mise au courant des différentes tâches assumées dans le club (fonctions au comité et dans les 

commissions). 

2 – la dimension éthique à la lumière des quatre critères qui sont nos « commandements » 

3 – les actions en faveur des jeunes, les interventions d’aide humanitaire, les visites d’entreprises. 

Après la réception de la lettre de Raymond Celton « Autothérapie », le comité, conscient de la nécessité 

de renforcer les liens entre nous, décide de revenir sur le sujet au mois de septembre. 

A la demande de Raymond, le comité est d’accord pour que les récipiendaires de la bourse Paul Armand 

ne soient pas forcément  étudiants en Histoire. 

Pascal va réunir assez vite les différents Présidents de Commissions. 

Jean-Pierre Renault, Président de la commission « Actions Professionnelles » a proposé à Stéphane de 

relancer l’idée d’une visite à Nantes, sur le site des « Machines de l’île »  

Michel regrette que le District et le Rotarien ne rendent pas compte de certaines de nos manifestations qui 

ont été remarquables. Jean-Pierre va contacter le Rotarien à ce sujet. 

Quelques dates à retenir :  

- mercredi 5 septembre : comité 

- mercredi 3 octobre : comité 

- jeudi 4 octobre : visite du gouverneur 

- jeudi 11 octobre : conférence de Mme Gâtel, maire de Châteaugiron 

Sans oublier les prochaines visites d’entreprises (Canon et quelques autres proposées par Gérard) et 

conférences très alléchantes ! 

Le rideau tombe à 23 H 25 après une réunion fort amicale et studieuse. 

                             

                                                                    Jean-Pierre Neiva-Palharès 
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NOUVELLES DU CLUB 
                          

 

Naissance  
Notre Président et Paulette ont été à nouveau grands-parents. Leur fille Isabelle a donné 

naissance à un petit Yann. La maman et le bébé se portent bien. Nous adressons aux parents 

nos félicitations avec nos meilleurs vœux à Yann. 

Nous assurons les grands-parents de notre amitié avec toutes nos félicitations. 
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PREVISIONS DE PRESENCE AUX DÎNERS 

2012-2013 

NOM DU ROTARIEN : 

 
Sera présent... 

 

 

 

JUILLET 2012 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

SEPTEMBRE 2012 
 

Jeudi 12 juillet 19 h 30 Dîner de camaraderie Membre OUI NON 

Jeudi 26 juillet 19 h 30 Dîner mixte 
Membre OUI NON 

Conjoint OUI NON 

Jeudi 13 septembre 19 h 30 Dîner de camaraderie Membre OUI NON 

Jeudi 27 septembre 19 h 30 Dîner mixte 
Membre OUI NON 

Conjoint OUI NON 

 

N'oubliez pas d'envoyer vos prévisions de présence aux repas à :  

  Christian Méar 

06 11 08 34 57 

cmear@jurisdomus.com 

 

mailto:cmear@jurisdomus.com

